

RIBERA EN DANZA 2023 - NOTA DE PRENSA

El río Ebro se vuelve a cubrir de danza contemporánea por quinta vez gracias a los municipios de la Ribera.

Las artes escénicas vuelven a tomar las plazas y parques de Navarra con el proyecto Ribera en Danza. Un festival itinerante que llevará la cultura y el entretenimiento de la danza contemporánea a lo largo de las zonas rurales colindantes con el río Ebro en los municipios de la ribera baja de Navarra

En su V edición la programación está repartida en dos temporadas, al igual que los años anteriores. En la primera temporada, los Ayuntamientos de **Viana, Valtierra, Ribaforada y Peralta** programarán los espectáculos los días **5, 6 y 7 de mayo**; y la segunda temporada tendrá lugar del **6 al 10 de septiembre** en los municipios de **Azagra, Lodosa, Murchante, Castejón y San Adrián** respectivamente.

Las compañías seleccionadas para la edición 2023 han sido la compañía de **Arnau Pérez**, catalán afincado en Madrid y **Las del Picnic, Alexa Moya y Julia Godino**, naturales de España y Francia con residencia en Barcelona

La compañía de Arnau, presentará su obra "**Young Blood**", una pieza de danza contemporánea interpretada por tres bailarines. En ella se hace una reivindicación a favor de las nuevas generaciones, utilizando como pilar la danza contemporánea y estructuras espaciales en relación a las danzas urbanas.

Por otro lado, Las del Picnic, presentarán su obra "**Picnic on the Moon**", una obra que explora el contraste entre una realidad aparentemente perfecta con un interior desierto, a través de la historia de dos individuos en el Sur de Francia que pasan una tarde en un parque disfrutando de un picnic bajo el sol.

Además, **por segundo año consecutivo Ribera en Danza forma parte de la Red Estatal A Cielo Abierto**, financiada por el Instituto Nacional de Artes Escénicas y Música (INAEM), haciendo posible **una ampliación del programa el día 7 de mayo en Peralta, municipio recién incorporado a Ribera en Danza este año**, donde además de las dos anteriores propuestas podremos disfrutar de la obra "**single**",

también obra de Arnau Pérez. Un solo que habla sobre la asociación del éxito con la individualidad, creando un paralelismo con la industria musical y el mainstream.

Este año el festival **ha sido nominado a dos premios; El Premio de Buenas Prácticas en la Gestión Cultural** concedido por la Federación de Gestores Culturales FEAGC en Valencia, quedando RED entre los 10 primeros proyectos presentados, y el **Premio Rodolfo Prada** de la Diputación de Ourense, quedando entre los tres primeros seleccionado.

“Esta V Edición es un momento muy importante para el festival, se ha consolidado y arroja cierta solidez institucional y de aceptación del público; a partir de este año creará unas líneas claras de crecimiento para los siguientes 5 años, haciendo del festival un proyecto potencialmente importante en Navarra” manifiesta *Itsaso*.

La rueda de prensa para medios e instituciones será el día 25 de abril a las 10.30 horas en las Cuevas de Valtierra, municipio encargado de acoger esta presentación este año.

El proyecto es una iniciativa conjunta de los ayuntamientos de Viana, Valtierra, Ribaforada, Peralta, Azagra, Lodosa, Murchante, Castejón y San Adrián, junto con la compañía ZUK Performing Arts, bajo la dirección artística de Itsaso A Cano.

El festival también cuenta con el **apoyo del Gobierno de Navarra y Caja Rural de Navarra**.

El festival cuenta con un presupuesto total de 34.600 euros, suponiendo un ahorro de más de un 20% gracias al tejido colaborativo en red entre los municipios y la proyección de objetivos a largo plazo.

Como novedad cabe destacar que este año Ribera en Danza destina parte de la financiación a realizar el proyecto de Hucha Solidaria, que este año se realizará a través de la recaudación de fondos a través de venta de merchandising (Camisetas) para destinarlo a **labores de recuperación y restauración de la zona afectada por el incendio del verano pasado en Valtierra**. Los productos se pueden encontrar en su web. www.riberaendanza.com

Es una gran oportunidad para disfrutar de espectáculos de calidad y apoyar la cultura local.

No te lo pierdas.

Más información riberaendanza@gmail.com

Itsaso A.Cano